

Danksagung

Für die vielen Zeichen der Verbundenheit und der Wertschätzung, die wir beim Abschied von

Edith Stucki-Thomet

erfahren haben, danken wir herzlich.

Ein besonderer Dank gilt

all denen, die vielseitige, kompetente Betreuungsdienste geleistet haben:

- vor allem dem Team der Spitex Delta, aber auch dem Mahlzeitendienst
- dem Hausarzt, Herrn Dr. Neuenschwander
- den Mitarbeitenden des Alters- und Pflegeheims Kühlewil mit Herrn Dr. Gejmejer;

Herrn Pfarrer Wullemin für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier und dem Chor des TV Belp für den stimmungsvollen Gesangsbeitrag;

allen, die der Verstorbenen das letzte Geleit gegeben und durch ihre Anwesenheit Ediths Persönlichkeit gewürdigt haben;

für die schriftlichen Beileidsbezeugungen, die Blumen und die Geldspenden.

Belp, im Juni 2015

Die trauernden Angehörigen